

「ゆうゆう北久里浜だより」



ビアガーデン

ナーシングホーム北久里浜でも、ノンアルコールビールやジュースなどですが、ビアガーデンが開店し暑気払いをします。
日本で最初の屋上ビアガーデンは1953年に大阪市北区梅田でオープンした「ニュートーキョー大阪第一生命ビル店」です。
屋上に限らなければ、日本で最初のビアガーデンは、1875年に横浜・山手で「スプリング・バレー・ブルワリー（その5年前に創業、現在の麒麟麦酒）」の創始者であるアメリカ人、ウィリアム・コーブランドが、工場隣接の自宅を改装して開いた「スプリング・バレー・ピヤ・ガーデン」です。主に外国人居留者と外国船の船員向けでした。現在では一般的となった、工場で作るビールの提供を主とする飲食店「工場内ビアレストラン（ビール園やブルワリー内ビアホール）」のルーツとも言えます。

ランチツアー



19日に豊魚にでかけてお寿司を堪能して頂きました。

そば打ち体験



そば職人の方に来て頂いて入居者の方にも体験してもらい、昼食に天ぷらそばをおいしく頂きました。

七夕喫茶



七夕の日に竹をイメージしたお菓子の喫茶で楽しんで頂きました。

夏祭り 盆踊り



30日に夏祭りを開催し、午前中は盆踊りのグループの方に来て頂き、入居者の方も参加しながら盆踊りを楽しんで頂きました。

夏祭り 縁日



午後には縁日で、やきそば・かき氷・おどん等を食べたり、ヨーヨー釣りやゲーム・ネイルサロンでお手入れをしたりとお祭り気分になって頂きました。

名所紹介

浦賀ドック



1853年幕府が浦賀造船所を設置したのが始まりで、明治期に浦賀造船所廃止し、浦賀屯営、陸軍要塞砲兵幹部練習所などに敷地は使用されますが、明治31年に東京石川島造船所浦賀分工場が操業開始となり32年1号ドック完成、33年浦賀船渠としての営業開始となります。戦後は海自の護衛艦製造、記念艦三笠修復、空母ミッドウェーの修復、帆船日本丸、なども手掛けましたが2003年操業終了となりました。跡地はドックは現存、工場は民間使用及び、スーパーの駐車場などに使用されています。年に1回咸臨丸フェスティバルが行われ、イベントの一部としてドックを見る事が出来ます。

お知らせ

◆ 8月アクティビティ予定

- ・ランチツアー
- ・フラダンス
- ・書道教室
- ・お茶会
- ・音楽療法
- ・詩吟教室
- ・ゆうゆうピアガーデン
- ・ゆうゆう音楽会
- ・日本の歌を唄う会

4階テラス

当ホームの夏祭りでも屋台に出て人気があった駄菓子ですが、元は江戸時代に雑穀や水飴などを材料に作る庶民の間食で、安さもあり一文菓子と呼ばれていました。駄菓子という名称は、高級な上菓子の対照としてつけられたもので、関西地方では雑菓子(ざつがし)とも称されています。



ナーシングホーム 北久里浜

〒239-0807

横須賀市根岸町3-2-14

電話 046-838-5778